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Protokoll der Präsidiumssitzung am 28.01.2021 

 
Anwesend: 

 

Christian Kuhn 

Paul Meyer-Dunker 

Tony Schwedek 

Olaf Sill 

Dirk Gros 

Bettina Bensch 

 

Ort: Aufgrund der Corona-Krise wurde eine Videokonferenz durchgeführt. 

 

Beginn:   18:30 Uhr 

 

Top 1: Protokoll der letzten Präsidiumssitzungen 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortli

ch 

Abstimmung 

Protokoll der Sitzung 

vom 27.11.2020 

Das Protokoll wurde ohne 

Änderungen bestätigt. 

 4-0-1 

 

Top 2: Haushaltsentwurf grob 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

2021/22 Schatzmeister hat inzwischen 

fast alle Angaben erhalten. 

Es fehlen:  

Senioren 

Material 

Leistungssport wurde von 

Olaf Sill angegeben – 

Referent hat sich selbst nicht 

gemeldet 

Anschaffung von 

Digitalbrettern soll über 

Zuschüsse des LSB oder 

Sponsoring finanziert werden. 

 

  

Mitgliedsbeiträge Olaf Kreuchauf hat mitgeteilt, 

dass Beiträge noch nicht 

vollständig kalkuliert werden 

können, da der Passlauf noch 

nicht vollständig 

abgeschlossen ist, erst gegen 

Ende Januar abgeschlossen. 

  



 

 

Inzwischen 200 Mitglieder 

weniger als 2020. Daher 

Einnahmen nur  90 % des 

Vorjahres, aber auch 

Ausgaben können 10 % 

weniger als im Vorjahr 

veranschlagt werden (bzgl. 

Beiträge) 

Ordnungsmaßnahmen 

aus Spielbetrieb 

Weniger Einnahmen durch 

fehlende Einnahmen aus 

Ordnungsmaßnahmen BMM: 

3000,00 € 

  

Geplante neue 

Veranstaltungen 

Höhere Ausgaben durch IM-

Turnier und offene 

Frauenmeisterschaft: 4000,00 

€ 

  

Liquiditätsüberbrückung Diskussion über Bestand des 

Verbandsvermögens. In 2020 

waren Zuschüsse des LSB 

nicht möglich, weil der 

Bestand zu hoch war. Wie 

hoch ist die 

Liquiditätsüberbrückung, die 

benötigt wird bis zur ersten 

Beitragszahlung der Vereine? 

Weitere Diskussion über die 

Möglichkeit eines negativen 

Haushalts, um Bestand 

abzubauen. 

  

Politikerturnier? Es wird die Möglichkeit der 

Durchführung eines 

Politikerturniers diskutiert. 

Coronabedingt wird es auch 

2021 nicht stattfinden. 

  

Haushalt 2022 Planung: für die Einnahmen 

Mittelwert aus 2020 und 2021 

bilden. 

  

Rückstellungen Rückstellungen, die in 2021 

aufgelöst werden sollen, 

werden in den Haushalt 

eingearbeitet. 

  

Weiteres Vorgehen Der Entwurf soll im 

Präsidium verschickt und in 

der nächsten Sitzung 

beschlossen und an die 

Vereine verschickt werden. 

Dirk Gros  

Kontoumstellung zur 

Skatbank 

Außerdem Auflösung der 

Commerzbank 

Dirk Gros und 

Bettina Bensch 

5-0-0 

 

 

Top 3:  Videokonferenz 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

Vereinskonferenz: 

Digitalisierung der 

Paul Meyer-Dunker stellt 

Konzept vor: 

Paul Meyer-

Dunker 
 



 

 

Vereine Vereine sollen ihre Ideen und 

Erfahrungen austauschen; 

Termin Samstag nächste Woche 

Videokonferenz: 

Überarbeitung der 

Satzung 

Letztes Februarwochenende und 

zweites Aprilwochenende 

Christian Kuhn  

 

Top 4: Anträge 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

Mattnetz: Zuschuss 

für Erste-Hilfe-Kurs 

aus Trainer-Lehrgang 

2019/20 

Dirk Gros schildert den Fall. 

Kosten werden erstattet. 

  

 

Top 4: Verschiedenes 

Betreff Informationen/Beschlüsse Verantwortlich Abstimmung 

BSV-Mannschaften für 

Quarantäne-Liga 

Paul Meyer-Dunker: Falls 

Vereine keine Mannschaft 

für Quarantäne-Liga stellen 

können, sollen Einzelspieler 

in Mannschaft/Team des 

BSV aufgenommen werden. 

Bernhard Riess  

Coronatestkosten Erstattungsantrag bei LSB: 

Noch keine Rückmeldung; 

DEM-Erstellung der 

Rechnungen an die Vereine 

erst nach Entscheidung 

möglich 

  

Turnierkostenvoranschläge 

in der Jugend 

Sind so angenommen 

worden 

  

Abrechnung von 

Verpflegungspauschale 

Olaf Sill will für Moritz 

Greßmann mit abrechnen, 

geht nur mit 

Abtretungserklärung 

  

Anzeige auf der 

Homepage 

Olaf Sill fragt preisliche 

Orientierung an.  

  

DPEM  Fällt für 2021 aus; 

Neue Saison oder alte 

Saison fortsetzen? Wird im 

Spielausschuss diskutiert. 

Keine Meinung im 

Präsidium 

  

BMM-Übergangssaison  Soll abgesagt werden. Tony Schwedek  

Neugestaltung des 

Webseite 

Angebot der Firma 

Monodigital WBA 

GmbH&Co.KG wurde im 

Umlaufverfahren 

angenommen 

 5-0-0 

Neuer Seniorenwart Christian Syré 

kommissarisch im 

Umlaufverfahren gewählt 

 4-0-1 

 

Nächste Sitzung 18.02.2021 

Ende:  20:00 Uhr 


